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Sr. Presidente
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Por medio de la presente me dirijo a Ud. a los efectos de
incorporar fuera del Orden del Día y ser tratado sobre tablas, el siguiente Proyecto
de Minuta de Comunicación remitida a la Dirección Provincial de Energía, a los
efectos que realice un relevamiento del alumbrado público del Barrio La Cantera
de la ciudad de Ushuaia.

REFERENCIA: LUMINARIA EN BARRIO LA CANTERA 

La siguiente minuta de comunicación tiene por objetivo solicitar a la Dirección
Provincial de Energía, que evalúe la factibilidad de realizar un relevamiento y
adecúe la iluminación de la vía pública del Barrio La Cantera.

La presente solicitud se fundamenta en el pedido de los vecinos y vecinas del
barrio ya que les genera dificultades para la seguridad y el tránsito al momento de
tener que movilizarse en horas nocturnas. En virtud de lo mencionado olicitámos
una pronta respuesta en relación a lo antes indicado y asír pod r darlet una
respuesta a los vecinos y vecinas del barrio.
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"Las lss Malvinas Georgias y Sandwich del Sur, son y seráh rgenti.
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EL CONCEJO DELIBERANTE

DE LA CILIDAD DE LISHLIAIA

MINLITA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia y
por mandato de los señores y señoras concejales y concejalas, de acuerdo a lo
resuelto en la Sesión Ordinaria de fecha 16 de marzo de 2022, tengo el agrado de
dirigirme a la Dirección Provincial de Energía a los fines de que se evalúe la
factibilidad de realizar un relevamiento y adecúe la iluminación de la vía pública
del Barrio La Cantera.

Sin otro particular saludo a Ud. Atte.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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